
 

給食の献立「スティック野菜」の代わり

に、あやめぐみさんは型抜きをした野菜

をいただきました      
どうやって型を抜くのかお話を聞いたよ！みんな真剣      

今回は 

 僕たちがくり 

抜かれます       

給食からは 

長尾先生も 

お手伝いに 

来てくれたよ♪ 

ありがとうございました！ 

グループ毎に給食室まで運びました★ いつもは 

苦手なお野菜でも 

モリモリ食べれたようですよ♪

ご家庭でも、色々なお料理に

型抜きしたものを入れてみても

良いかもですね！ 


